

Chers CFED

J'écris cette lettre à propos ma nouvelle experience avec l'ecole en ligne cette année :

Le première jour chez l' école en ligne je croyais que ça ne serais pas amusant, mais cela a changé après car j'ai aimée ma classe et mes enseignantes. J'ai fait des amis vraiment beaucoup d'amis .

Chaque jour notre ensiegnante commence la class avec la music ca me fais danser quelque temps, à 8:30 du matin on comence la class et on fini la class avec les devoirs jus qu'a 4 pm, je fini mes devoirs de la même journée et après j'essayer d'aller dehors comme un pause l'orsque je peux, ou bien je fait le bricolage à la maison.



Parfois je laisse les pantalons de pyjama parce que je veux garder la chaleur de mes pantalons avec un T- shirt d'ecole.

J'aime ce program en ligne c'est très cool car je pense que je suis comme un top spie, j'apprends beaucoup plus cette année grâce à mes enseignates, de temps en temps on fait des groupes pour faire les devoirs qui nous donne une chance de partager les informations entre nous.

YOUPI 😊.

Sincèrment

Sabria A